

Pressebericht:

Teckbote, 04.04.2025

5000 Euro für Stiftung Tragwerk

Über eine großzügige Spende in Höhe von 5000 Euro freut sich die Stiftung Tragwerk, gespendet von der Firma Goekeler Messtechnik GmbH. Als regional verwurzeltes Unternehmen aus Lenningen ist es dem Unternehmen ein Anliegen, Gutes zu tun und Verantwortung zu übernehmen. Mit der Stiftung Tragwerk wurde dafür ein idealer Partner gefunden. Das Geld kommt zum einen dem Projekt „gemeinsam stark“ zugute, zum anderen ist mit der Spende der Grundstock zur Anschaffung eines E-Fahrzeugs gelegt. Ziel des Projekts „gemeinsam stark“ ist es,

freizeitpädagogische, sportliche und kreative Angebote zusammenzustellen, in denen Kinder und Jugendliche durch Gruppen- und Gemeinschaftserfahrungen wieder Anschluss finden, Vertrauen aufbauen und Belastungen abbauen. Im Rahmen des Projekts gibt es unterschiedliche Angebote für die jungen Menschen der Stiftung Tragwerk – vom Eltern-Kind-Klettern über eine mehrtägige Hüttentour bis zur Druckwerkstatt. Goekeler Messtechnik liefert seit 1984 Taster und Zubehör an Messmaschinenhersteller und deren Endanwender in aller Welt.

FOTO: PR

